

CARLOS GHOSN

Pourquoi et Où sont passés Les fonds détournés de Nissan.

Nommé PDG de Nissan en 2001, puis Président du conseil d'administration de Nissan en 2008, Carlos Ghosn est accusé de "suspicion de dissimulation de revenus et utilisation des fonds de l'entreprise à des fins personnelles" par les autorités japonaises.

Indépendamment de sa spectaculaire évasion du Japon, découvrez pourquoi et comment l'ex-PDG de Renault-Nissan a utilisé des fonds de l'entreprise à des fins personnelles.

Dans le contexte de la crise des subprimes de 2008 aux Etats Unis qui a touché de plein fouet l'économie Mondiale, Carlos Ghosn prend le contre-pied de la crise et saisit cette opportunité de placer judicieusement l'ensemble de son argent personnel.

[CONTINUER A LIRE](#)



Parallèlement à cette crise historique s'ouvre le

Réseau de Transmission Electrique RTE

En tant que PDG de Renault-Nissan et fort de son savoir en la matière, Carlos Ghosn sait que l'avenir se tourne vers l'Électricité. L'industrie automobile et Renault en particulier se concentrent sur les voitures électriques à 100%.

Conscient de la puissance de cette nouvelle ère qui allait révolutionner l'Économie, Ghosn comprend qu'il doit investir dans la Bourse de l'Électricité.

Cependant les fonds manquent, car investi au préalable. Il profite donc de sa notoriété et de son pouvoir pour utiliser les fonds de Nissan en son nom propre et investir dans la Bourse de l'Électricité.



Appelé aussi 'le Marché de Gros', LA BOURSE DE L'ÉLECTRICITÉ

Appelé aussi 'le Marché de Gros', la Bourse de l'Électricité est une plateforme via laquelle des volumes d'électricité sont négociés entre différents acteurs économiques.

D'une part les producteurs et les fournisseurs qui négocient et vendent l'électricité, et d'autres part les négociants qui achètent pour revendre et favorisent ainsi la liquidité du marché.

Grace à l'ouverture progressive des Marchés Européens de l'électricité (en accord avec la Commission Européenne), la vente et l'achat d'Électricité sur un territoire donné ou aux frontières peuvent se faire directement en bourse.





**La volatilité du marché étant telle,
que les profits générés sont**

CONSIDÉRABLES

Une seule transaction peut générer jusqu'à 150% de profits. Et Ghosn ne s'y est pas trompé ! En moins d'un an, il empoche des sommes conséquentes. Par ailleurs la simplicité de La Bourse d'Électricité permet à ses utilisateurs de prendre des positions courtes et efficaces sans pour autant être engagé sur le long terme.

Chaque année les bilans de La Bourse de l'Électricité montre une augmentation au minimum de 90%.

Comme Carlos Ghosn, saisissez cette opportunité qui s'offre à vous de dynamiser votre épargne !

[COMMENCEZ A TRADER](#)